

Saisonabschlussbericht 2022

AK 12

2022 starteten wir das erste Mal mit einer AK12 Mannschaft. Der Andrang war erstaunlich groß und wir konnten über die gesamte Saison in voller Stärke (6 Spieler plus Ersatzspieler) unsere Gruppen-Spiele absolvieren.

Für die Kids ging es in den GC Sachsenwald, zum GC Jersbek und nach Reinbek.

Bereits am ersten Spieltag konnten wir beim GC Sachsenwald einen tollen 2ten Platz belegen. Alle SpielerInnen zeigten über die gesamte Saison konstant gute Leistungen und wir konnten diese Position im Gesamt-Ergebniss verteidigen. Somit schloßen wir unsere Gruppe als Zweitplatzierte ab. Gegen den GC Jersbek, der schlussendlich sogar Landesmeister wurde, hatten wir leider über das gesamte Jahr gesehen dennoch keine Chance.

Das Training von Thomas Tober war immer sehr gut besucht und alle Team-Spieler konnten sich über das Jahr stetig verbessern. Wir bedanken uns an dieser Stelle ganz herzlich bei Thomas, der die Kids wirklich toll trainiert und nach vorne gebracht hat.

Es war eine super Saison und es hat wahnsinnig Spass gemacht zu sehen, wie sich die Kinder gegenseitig unterstützt haben und als Team zusammen zusammengewachsen sind. Der Spass stand immer im Vordergrund, die Stimmung war top und die Ergebnisse waren durch die Bank sehr gut.

Wir freuen uns auf das neue Jahr und hoffen, wieder eine so schlagkräftige Truppe zusammen zu bekommen.

Auch möchten wir uns bei Fabian und dem gesamten Team des GC Glinde herzlichst für die tolle Unterstützung bedanken.

